





COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0147/2024 Toluca, Estado de México, 19 de febrero de 2024

SECRETARIO DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO INFORMA RESULTADOS OBTENIDOS EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS

- El titular de Seguridad, Mtro. Andrés Andrade Téllez dijo que con acciones muy concretas se pretende convertir a la Policía del Estado de México, en la mejor del país.
- Del periodo del 7 al 18 de febrero del 2024, se detuvieron a mil 18 personas en flagrancia y 821 fueron puestas a disposición.
- En los operativos en la zona sur de la entidad se detuvo a integrantes de la Familia Michoacana y del Cártel Jalisco Nueva Generación..

El Mtro. Andrés Andrade Téllez, Secretario de Seguridad del Estado de México informó los resultados importantes obtenidos con las labores de prevención y combate a diversos delitos, así mismo detalló los temas más relevantes como parte de las diferentes acciones desplegadas en el territorio estatal para preservar el orden y la paz.

En conferencia de prensa, el titular de Seguridad anunció que hoy se publicará la convocatoria para reclutar a nuevo personal que se busca su especialización en materia de investigación, inteligencia, búsqueda y localización de personas, operaciones especiales y técnicos en urgencias médicas. También de robustecer a la policía montada y grupos de caninos, así como a la policía turística; con estas acciones se pretende convertir a la Policía Estatal del Edomex, en la mejor del país.

En las oficinas centrales de la institución, el Secretario resaltó que en el periodo comprendido entre el 7 y 18 de febrero del presente año, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvo a mil 18 personas en flagrancia por diversos delitos, de las cuales 109 fueron por robo a peatón, 99 por robo a negocio, 11 por robo de vehículo, tres por extorsión, tres por violación, 13 más por robo de hidrocarburo, dos por homicidio, una por feminicidio, tres por robo a casa habitación, 71 por otros robos, 12 por delitos vinculados a la violencia de género, seis por portación de arma, 422 por delitos contra la salud, 160 por lesiones dolosas y 102 por otros delitos.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Tras dar cauce a los compromisos de la presente administración encabezada por la Gobernadora, Mtra. Delfina Gómez Álvarez y en coordinación con las distintas áreas del gobierno federal, estatal y municipal, el titular de la SSEM resaltó que fueron asegurados cinco inmuebles, 12 armas cortas, 132 armas blancas, 9 cargadores, 202 municiones de diversos calibres, seis réplicas de arma; también, fueron decomisados 10.8 kilogramos de probable marihuana y diferentes dosis de cocaína y cristal, además de asegurarse 167 vehículos.

Andrade Téllez, señaló que dentro de las actividades operativas en el sur de la entidad, fueron destruidos en Texcaltitlán seis puntos de halconeo operados por aparentes integrantes de la Familia Michoacana y resultado de esa acción, se detuvo a un hombre posiblemente relacionado con este ilícito; a la vez, en Tenancingo fue capturado un sujeto al parecer perteneciente al grupo criminal del Cártel Jalisco Nueva Generación. En tanto, en Coatepec Harinas se detuvo a dos personas por posible halconeo, también integrantes de la Familia Michoacana.

En acciones coordinadas de inteligencia e investigación con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), en los municipios de Nezahualcóyotl, San Mateo Atenco, Zinacantepec, se detuvo a tres personas por delitos de extorsión, secuestro exprés y robo; en tanto, en Nicolás Romero en el marco del operativo Rastrillo, se detuvo a un hombre por portación de arma prohibida y dos más por aparente "Huachicoleo"; en Naucalpan tres personas aprehendidas por delitos contra la salud y ataque a las vías de comunicación, fueron remitidas ante la autoridad ministerial.

Por otra parte, en temas destacados, indicó que en relación al paro efectuado por integrantes de la Alianza de Organización de Transportistas (AMOTAC) en la Ciudad de México y Estado de México, se desplegó un estado de fuerza de 228 elementos y 39 unidades, quienes dieron seguimiento y monitoreo de la concentración a los bloqueos y marchas efectuadas, para garantizar el orden y evitar percances mayores.

Por robo a transporte público de pasajeros, el titular de la SSEM indicó que en el periodo septiembre a diciembre 2022 contra el mismo periodo de 2023, este disminuyó en un 17.3 por ciento. Por otro lado, con relación al mes de diciembre de 2022 en comparación con 2023 se obtuvo una disminución del 24 por ciento en la incidencia de este delito.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

En cuanto a la caída de nieve registrada este fin de semana, para asegurar el bienestar de las y los visitantes, se efectuó un despliegue operativo de 95 elementos y 21 unidades motoras en el volcán Xinantécatl, el Parque Nacional Izta-Popo, Monte Alto y la parte alta del municipio de Jiquipilco. En este sentido, se brindó auxilio a siete vehículos que sufrieron deslizamientos por las condiciones del pavimento.

Además, referente a la escasez de agua en el Valle de México, el titular de la SSEM señaló que del 1 de enero del 2023 al 2 de febrero del presente año, se registraron 238 protestas en 43 municipios, lo que ha desatado el fenómeno denominado "huachicoleo" del vital líquido, motivo por el cual la dependencia a su cargo, en el ámbito de su competencia estableció una política pública en contra del robo de este recurso y en coordinación con organismos operadores e instancias federales para su atención, entre los que destacan la promoción de campañas de concientización para denunciar tomas clandestinas y el fomento a la cultura del cuidado.

Respecto a la difusión de un video con información falsa con el cual se intenta desprestigiar el trabajo de la actual administración, tras hacer falsas acusaciones sobre su persona y de la Secretaria de Fianzas, informó que ya se presentó la denuncia correspondiente ante la FGJEM, por lo que la investigación está en curso, a fin de identificar a los autores intelectuales de este acto.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

